

Stanford cherche étudiants du monde entier brillants et engagés

Campus de l'université de Stanford // © Stanford university

Stanford, la prestigieuse fac américaine, lance un programme de bourse pour former « les leaders de demain ». En 2017, 100 élèves seront sélectionnés dans le monde entier pour suivre les cours pluridisciplinaires (droit, médecine, business, ingénieurs, etc.) de l'université de la Silicon Valley. John Hennessy, le président de l'université, explique comment postuler à ce programme.

Une bourse de 750 millions de dollars sera ouverte aux étudiants de tous les continents, environ un tiers des seront américains et deux tiers viendront du reste du monde. Une centaine seront accueillis chaque année à Stanford à partir de la rentrée 2018, dans ce programme qui sera ouvert à tous les profils : commerce, médecine, droit, ingénierie, sciences, sciences humaines et sociales, éducation. L'université est à la recherche d'étudiants qui soient brillants sur un plan académique, montrent des compétences en leadership et se soient démarqués par leurs engagements civiques. Pour les candidats, nous demanderons l'appui des institutions qui les auront formés. Elles connaissent leurs étudiants mieux que nous et nous serons plus utiles qu'un simple morceau de papier. Les étudiants pourront être admis jusqu'à cinq ans après avoir terminé leurs études de premier cycle [niveau bac +3] et recevront trois ans d'aide financière et de frais de subsistance. S'ils continuent au-delà et font un doctorat par exemple, ils pourront bénéficier d'un financement supplémentaire.

Publié le 04/03/2016. Marine Miller.

<http://www.letudiant.fr/etudes/international/stanford.html>

Exposez le sujet soulevé par le document ci-dessus. Vous présenterez votre opinion sur le sujet de manière argumentée et vous la défendrez si nécessaire.

Quelques questions qui pourront vous aider :

- Que pensez-vous du programme lancé par l'Université de Stanford ?
- Quelles sont d'après vous les qualités nécessaires dont les dirigeants du futur devront faire preuve ?
- Croyez-vous qu'en Espagne et en France l'on accorde suffisamment d'importance à la formation des jeunes ? Y-a-t-il des différences entre les deux pays ? Lesquelles ?
- Considérez-vous qu'il faudrait augmenter l'investissement public dans l'éducation ? Comment ?
- Considérez-vous que les bourses d'études doivent être données uniquement en fonction des résultats académiques ? Expliquez votre point de vue.
- Et vous, avez-vous pensé à demander une bourse d'études pour l'étranger l'année prochaine ou dans un futur proche ?